
Niederschrift 
öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ortsteilrates Triebes 

 Sitzungstermin: Donnerstag, 22.01.2015 
 Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 
 Sitzungsende: 19:55 Uhr 
 Ort, Raum: 07937 Zeulenroda-Triebes,Triebes, Schäferstr.2, 

Sitzungszimmer 

Anwesend sind: 
Herr Thomas Degen  
Frau Sylvia Fischer  
Herr Ronny Gürth  
Frau Antje Helmert  
  
Herr René Hupfer  
  
Herr Roland Oertel  
Herr Holger Stößel  
Frau Elke Wagner  
  
Herr Andreas Senkowski  
 
 

Entschuldigt fehlen:      unentschuldigt fehlen: 
Herr  Sören Liebold      Herr Ralf Herbrich 

 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1 Feststellung der Tagesordnung 
2 Bestätigung der Niederschriften vom 13.11.2014 u. 11.12. 2014 
3 Beschlussvorlage Zustimmung zur Nutzung des ehemaligen Triebeser Wappens 
4 Informationen des Ortsteilbürgermeisters mit anschließender Fragestunde 
5 Sonstiges 
 

Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Feststellung der Tagesordnung 
  
 Der Vorsitzende begrüßt alle Anwesenden und stellt die Tagesordnung und die 

Beschlussfähigkeit fest. 
 
 

  
 
 
 

 
 
 



zu 2 Bestätigung der Niederschriften vom 13.11.2014 u. 11.12. 2014 
  
  
 Abstimmungsergebnis: 

- Gesamtanzahl der Mitglieder des Ortsteilrates:            11 
- Anwesend:      9 
- nach § 38 ThürKO von der 
  Abstimmung ausgeschlossen:    0 
- Stimmberechtigt:     9 
- Dafür:       9 
- Dagegen:      0 
- Enthaltung:      0 
 
Über die Niederschrift vom 11.12.2014 wird nicht abgestimmt, da die Beschlussfähigkeit 
nicht gegeben war.→ Gesprächsprotokoll ! 
 

zu 3 Beschlussvorlage Zustimmung zur Nutzung des ehemaligen Triebeser Wappens 
  
 Der Ortsteilrat Triebes erteilt die Zustimmung zur Nutzung des ehemaligen Triebeser 

Wappens gemäß Nutzungsvorhaben. 
 
 
 

 Abstimmungsergebnis: 
- Gesamtanzahl der Mitglieder des Ortsteilrates:            11 
- Anwesend:      9 
- nach § 38 ThürKO von der 
  Abstimmung ausgeschlossen:    0 
- Stimmberechtigt:     9  
- Dafür:       9 
- Dagegen:      0 
- Enthaltung:      0 
 

zu 4 Informationen des Ortsteilbürgermeisters mit anschließender Fragestunde 
  
 Informationen des Ortsteilbürgermeisters: 

 
. Was ist mit dem abgestellten Fahrzeug in der Südstraße ? 
→ Frau Winkler: wurde zuständigkeitshalber an das Landratsamt weitergeleitet 
 
. Stellungnahme seitens Herr Weinlich zwecks Räumlichkeiten für den Jugendclub 
→ Frau Winkler bittet diesbezüglich dem Vorsitzenden des Jugendvereins Römer .V.,  
Herrn Hammerschmidt, das Rederecht einzuräumen. 
 
 
 
 

 Abstimmungsergebnis: 
- Gesamtanzahl der Mitglieder des Ortsteilrates:  11 
- Anwesend:      9 
- nach § 38 ThürKO von der 
  Abstimmung ausgeschlossen:    0 
- Stimmberechtigt:     9 
- Dafür:       8 
- Dagegen:      0 
- Enthaltung:      1 
 
Herr Hammerschmidt betont, dass die Klärung für die Räumlichkeiten des Jugendclubs 
einzig und allein Aufgabe des Vorstandes des Vereins ist. Es sollte zukünftig vorrangig 
mit dem Verein gesprochen werden, bevor anderweitig Aktivitäten unternommen werden. 



 
Meinungsäußerungen  zu den Räumlichkeiten : 
 
Herr Oertel: hinsichtlich der Größe spielen Dachschrägen eine Rolle 
 
Herr Senkowski: Räumlichkeiten sind in Triebes nicht gegeben → evt. andere Aufteilung 
im Dienstgebäude 
 
Herr Hupfer: Finanzierung prüfen, höhere Zuweisung aus gewonnenen  Mitteln /Miete 
 
Herr Stößel: gibt den Hinweis, wie der Verfahrensweg zu diesem Thema sein sollte 
→ Termin Ortsteilbürgermeister → Jugendverein Römer e.V.→– Stadtverwaltung ! 
 
Herr Degen: wie ist das Interesse der Jugend in Triebes, macht es Sinn hier weiter zu 
agieren 
 
Herr Hammerschmidt: merkt noch an → Prüfung ob Sitzungszimmer mit genutzt werden 
kann 
 
Herr Senkowski spricht weitere Punkte an: 
 

Räumlichkeit für Einwohnermeldeamt in Triebes sowie Bürgerkoffer 
 

→ Frau Winkler: gemäß ThürKO ist der Bürgermeister für Organisation und Ablauf in der 
Verwaltung zuständig – gegenwärtig wird sich an den Gegebenheiten nichts ändern 
→ der Bürgerkoffer ist in Prüfung ebenso dessen Finanzierung 
 

Prioritätenliste Straßen, Gehwege- speziell Anger und Stützmauer 
 

→ Frau Winkler: wenn Förderung kommt 
 

Turnhallenfassade 
→ Frau Winkler: wird verwaltungsmäßig geprüft , was machbar ist → Haushaltplan ! 

 
Bezüglich des Weges zur Schanze soll mit dem Skiiverein über den gemachten 
Vorschlag von Herrn Weinlich gesprochen werden. 
 
Herr Senkowski wünscht folgende Ergänzung in der letzten Niederschrift: 
….das Ordner und deren bis dahin aufbewahrten Inhalt ………… 
 

Container auf dem Umkehrplatz 
 

- Lärmbelästigung 
- Schilder stehen noch bei Netto 
- kommen Container dann zurück 
- gab es Absprachen, Regelungen dazu 

 
 

Freibad Triebes 
 

- bleiben Öffnungszeiten u. Preise wie 2014 
→ Frau Winkler: Grundlage ist der beschlossene Haushaltplan 2015/2016 – dieser wird 
zur Zeit erarbeitet 
Herr Stößel ergänzt, dass derzeitige Lage relativ schwierig ist. 
 

Anfrage vom Anglerverein  
 
- Pachtzins in Höhe von derzeit 600,-€ zur Nutzung der Triebes 
- Anfrage, ob dies rückgängig gemacht werden kann oder reduziert werden kann 
- wurde schon an Stadtverwaltung herangetragen - aber noch keine Rückantwort 



 
→ es wird vorgeschlagen, dass sich der Vorstand des Angelvereins nochmal an die Stadt 
wendet, auch hinsichtlich der Erarbeitung des  Haushaltplanes 
 
 
zu 5:  Sonstiges 
 

 
 

Zeulenroda-Triebes, den 23.01. 2015 
 
 
 
gez. Senkowski, Ortsteilbürgermeister                  gez.Winkler, Schriftführerin 
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